



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

Congresista Elizabeth León Minaya
Periodo Legislativo
2006 - 2011

NOTA DE PRENSA

Gracias a gestión inmediata de la Congresista Elizabeth León

SE SUPERÓ INCIDENTE REFERENTE AL IZAMIENTO DEL PABELLÓN NACIONAL EN LA PLAZA MAYOR DE HUAMANGA AYACUCHO

En el marco del sexto aniversario de la entrega del Informe de la Comisión de la Verdad y Reconciliación, el día de hoy jueves 27 de agosto se programó una serie de actividades en homenaje a las 92 víctimas de Putis, exhumadas recientemente, entre las que se encontraba la entrega y traslado de los difuntos a la Plaza Mayor de Huamanga, así como el izamiento de la bandera a media asta.

Estas actividades se encuentran respaldadas por un Acuerdo de Consejo Regional que declaró “Duelo Regional Laborable”, el 27 de agosto en conmemoración a los 92 exhumados de la Comunidad de Putis del distrito de Santillana de la provincia de Huanta y en memoria de todas las víctimas de la violencia política del departamento de Ayacucho; así como se dispuso el izamiento del pabellón nacional a media asta en todas las instituciones públicas.

Este acuerdo fue elevado al Gobernador Regional de Ayacucho y Delegado Presidencial, Sr. Eduardo Morales Galvez. Pese a ello, ante las gestiones pertinentes para el Izamiento del Pabellón Nacional a media asta en la Plaza Mayor, se obtuvo una respuesta negativa.

Ante esta negativa, la Congresista Elizabeth León (BP), realizó la gestión correspondiente, logrando se le entregue el Pabellón Nacional por parte del Gobernador, bajo responsabilidad de la Parlamentaria, que trasladó el Pabellón Nacional por un aproximado de cinco cuabras, durante la marcha fúnebre en homenaje a los 92 exhumados de Putis, hasta la Plaza Mayor de

Huamanga, con lo cual la ceremonia se pudo iniciar de acuerdo a la programación correspondiente.

El día de mañana, se continuará con la programación en Huanta desde las 8 de la mañana ,donde los pobladores los recibirán desde la entrada de la provincia, luego a las 10 de la mañana se procederá con una Ceremonia de Reconocimiento de los Familiares y Víctimas. En la tarde los restos serán trasladados a Santillana y finalmente a Putis, donde los cuerpos serán sepultados finalmente el día sábado 29.

Por su parte la Congresista Elizabeth León exigió celeridad a las autoridades para identificar y entregar a los responsables de esta masacre, pues ya la Comisión de la Verdad realizó y entregó los informes correspondientes, y hasta el momento no se obtiene ningún resultado.

Lima, 27 de agosto de 2009